



Ve Cuéllar avance contra la extorsión

MARTHA MARTÍNEZ

Sin mencionar a la Catem que dirige su compañero de bancada, Pedro Haces, el vicecoordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Alfonso Ramírez Cuéllar, dijo que la detención de presuntos extorsionadores relacionados con agrupaciones sindicales son una muestra de que el Gobierno federal está actuando contra este delito sin importar la pertenencia política de los delincuentes.

En entrevista, reconoció que a diferencia de los homicidios, la extorsión y el cobro de piso siguen siendo ilícitos con alzas importantes y que generan fuertes afectaciones a los negocios y a la tranquilidad de las familias.

“Lo que se mostró es que la Presidenta de la República no se va a detener absolutamente ni con nadie ni por su

pertenencia política, ideológica u orgánica”, dijo.

“Yo creo que lo más importante es saludar la decisión tajante de la Presidenta y del Secretario de Seguridad de combatir esto que es un flagelo que, a diferencia de los homicidios dolosos y los homicidios de alto impacto que están disminuyendo, la extorsión y el cobro de piso sigue siendo uno de los actos de terror más fuerte que tiene alzas importantes”, sostuvo.

Cuestionado sobre los señalamientos que relacionan a las personas detenidas en Durango y Coahuila con la Catem, Ramírez Cuéllar confió en que las indagatorias llegarán “hasta donde la ley se los permita”.

“Creo que ellos traen toda la película completa y van a llegar hasta donde la ley se los permite”, respondió.